

Semanario Eco Católico: Beatificación de don Álvaro tiene fecha

Artículo sobre la beatificación de Mons. Alvaro del Portillo publicado por el Semanario Eco Católico en la edición del domingo 2 de febrero de 2014. San José, Costa Rica.

15/02/2014

Después del milagro aprobado por el Papa Francisco, y publicado con el Decreto de la Congregación de las

Causas de los Santos del 5 de julio de 2013, la Santa Sede ha comunicado que el Santo Padre -acogiendo la petición dirigida por el Prelado del Opus Dei, Mons. Javier Echevarría- ha establecido que Monseñor Álvaro del Portillo sea beatificado en Madrid, su ciudad natal, el sábado 27 de setiembre de 2014. El programa de la beatificación incluye actos centrales en Madrid y en Roma.

La ceremonia será presidida por el Prefecto de la Congregación de las Causas de los Santos, el Cardenal Angelo Amato. Se prevé la participación de personas provenientes de todo el mundo.

“En este momento de profunda alegría -ha afirmado Mons. Echevarría- deseo agradecer al Papa Francisco la beatificación de este obispo que tanto amó y sirvió a la Iglesia. Desde ahora encomendamos al futuro beato las intenciones del

Santo Padre: la renovación apostólica y el servicio a Dios de todos los cristianos, la promoción y ayuda de los más necesitados, el próximo Sínodo sobre la familia, la santidad de los sacerdotes”.

La biografía de Mons. del Portillo, a quien mucha gente llama “don Álvaro”, está estrechamente unida a las ciudades de Roma (donde residió la mayor parte de su vida) y Madrid, donde nació el 11 de marzo de 1914, y donde pasó la infancia y juventud junto a sus padres y a sus 7 hermanos. En la capital de España, en el año 1935, conoció a san Josemaría Escrivá de Balaguer y se decidió a formar parte del Opus Dei.

En su época de estudiante de ingeniería, con 19 años, el joven Álvaro del Portillo, además de seguir los cursos de la carrera universitaria, trabajó en las actividades de las conferencias de San Vicente de Paúl,

para impartir catequesis y socorrer a niños desamparados del Madrid de la pre-guerra, y distribuir donativos y alimentos entre las familias indigentes.

El 25 de junio de 1944, terminados brillantemente sus estudios civiles y eclesiásticos, recibió la ordenación sacerdotal en Madrid de manos del obispo de la diócesis, Mons. Eijo y Garay. Y allí ejerció el ministerio sacerdotal hasta que, en 1946, se trasladó a Roma.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cr/article/semanario-ecocatolico-beatificacion-de-don-alvaro-tiene-fecha/](https://opusdei.org/es-cr/article/semanario-ecocatolico-beatificacion-de-don-alvaro-tiene-fecha/) (22/02/2026)